



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

La démolition des ruines de l'église Saint-Paul d'Aylmer aura lieu le 16 et 17 janvier 2013

Gatineau, le 11 janvier 2013 – La Fabrique de la paroisse Saint-Paul d'Aylmer a le regret d'annoncer à la population de Gatineau ainsi qu'à ses paroissiens et paroissiennes que les ruines de l'église Saint-Paul d'Aylmer seront détruites le 16 et 17 janvier 2013. Cette démolition est rendu nécessaire par la dégradation des murs depuis l'incendie qui a détruit l'église le 11 juin 2009.

En effet, suite à une inspection des murs en décembre 2012 par deux différentes firmes d'ingénieurs et un architecte, il est devenu évident que les ruines se sont dégradées au point où ils représentent maintenant un danger pour la population et doivent être démolis le plus tôt possible.

Cette démolition entrainera la fermeture temporaire de certaines rues avoisinantes pour la durée des travaux. De plus, toutes les mesures nécessaires seront prises pour assurer la sécurité du voisinage.

Il est important de noter, par contre, que lors de cette opération de démolition, les firmes chargées de ce projet auront comme objectif de sauver la statue de Saint-Paul et si possible la partie inférieure de la façade. Si ces opérations peuvent être menées à bien de façon sécuritaire, les vestiges ainsi conservés pourraient alors servir lors d'une éventuelle reconstruction.

La Fabrique de la paroisse Saint-Paul d'Aylmer tient à remercier toutes les personnes qui ont participé de près ou de loin au cours des trois dernières années à notre projet de reconstruction centré sur une réutilisation de cet édifice patrimonial et identitaire majeur pour Aylmer et l'ensemble de Gatineau.

– 30 –

Pour information : Richard M. Bégin, 819-684-4275 ou 819-665-8993
Paroisse Saint-Paul, 819-684-5318

Paroisse Saint-Paul d'Aylmer
61, rue du Couvent, Aylmer, GATINEAU (Qc) J9H 6A2
819-684-5318 / st.paul@videotron.ca / <http://www.paroissestpaul.ca>